

undefined - samedi 23 mars 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

PAYS DES COULEURS

Football : les seniors féminines ne veulent pas s'arrêter là



Lucie Soriano, buteuse lors du dernier match.

Avec le maintien désormais dans sa besace, le Pays des couleurs va jouer sans pression cette fin de saison. Mais pas sans envie de résultat et ce, dès ce dimanche à 13 h chez un adversaire qui connaît la même courbe de points que lui, le Grenoble UC.

Pour ce dimanche, rendez-vous à Grenoble au GUC ! Avec deux équipes à égalité de points au classement de cette poule de Régional 2 et qui vivent une saison assez similaire ! « Après un match nul à l'aller (2-2), nous aurons à cœur de faire un meilleur résultat surtout au vu du contenu de notre dernier match où on a laissé échapper des points contre le dernier, Foot trois rivières (2-2). Nous nous déplaçons tout de même le cœur et l'esprit assez légers car au vu des derniers résultats et notamment de nos adversaires, nous sommes maintenus au niveau Régional 2. C'est donc avec l'ambition de faire mieux que sur la phase allée que nous commençons nos affrontements face à des équipes mieux classées que nous. Ce déplacement ne sera pas simple car c'est une équipe bien en place et surtout généreuse dans les efforts. Elles profiteront également de leur bon parcours en coupe régionale afin de garder une tendance positive ! Ce n'est pas un adversaire à prendre à la légère et je pense que cet

affrontement sera difficile. Les filles sont prévenues, un gros match nous attend ce week-end », harangue le coach Quentin Gros.